
VERBALE N° 5 

COLLEGIO DOCENTI UNIFICATO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “S. PELLICO” 

Il giorno 07/04/2022 si è riunito da remoto il Collegio dei Docenti. Tutti i docenti hanno ricevuto 

preventivamente la documentazione relativa a tutti i punti all’ordine del giorno: 

 
O.d.g.: 
 

1. Approvazione del verbale precedente 

2. Polo polifunzionale 

3. Restituzione dei dati Invalsi e dei risultati del primo quadrimestre 

4. Percorsi e attività nella scuola dell’infanzia 

5. Progetti e proposte di educazione fisica scuola secondaria di primo grado 

6. Progetto raccordo e costituzione classi prime 

7. Varie ed eventuali. 

 

Il Collegio inizia alle ore 17.15 in modalità online sulla piattaforma GoToMeeting. 

 

1. Approvazione verbale precedente 

Paschino e Picco chiedono la rettifica a verbale indicando la docente Nazzari come unica 

responsabile della squadra antincendio. Si procede alla delibera. 

Il Collegio approva all’unanimità.  

 

2. Polo polifunzionale 

 

Costruzione e ampliamento di un polo funzionale. Si chiede alla scuola di individuare quelli che 

sono gli spazi e i contenuti da offrire ai ragazzi in questo polo a partire dai desideri dei ragazzi. 

Riceveremo una presentazione di questo progetto e del polo menzionato. 

 

 

3. Restituzione dati Invalsi e risultati primo quadrimestre 

 

Si procede alla condivisione del documento relativo ai risultati del primo quadrimestre delle 

scuole primarie (si veda allegato). 

Si procede alla condivisione dei risultati Invalsi delle classi seconde e quinte della scuola primaria 

(si veda allegato). 

Si denotano alcuni risultati inferiori alle medie degli scorsi anni su cui la Dirigente chiamerà il 

Collegio ad una riflessione collettiva. 

Si condividono i risultati delle prove Invalsi della scuola secondaria Marconi (si veda allegato). 

La Dirigente ringrazia le docenti che hanno condiviso i documenti e per il lavoro svolto.   

 

 

 

 

 

 



4. Percorsi e attività nella scuola dell’infanzia 

 

Di Marca illustra il percorso dei bambini della scuola dell’infanzia a partire dall’inserimento che 

rappresenta la prima tappa fondamentale. Tale processo è stato suddiviso in due settimane; la 

prima settimana con ingresso 9,30 e uscita 11,30, la seconda settimana con permanenza degli 

alunni fino al pranzo. Dalla terza settimana con l’orario completo. L’inserimento ha avuto 

successo. Tema dell’anno è il castello che ha dato luogo a tanti momenti di gioia con travestimenti 

e feste all’aperto in spazi limitrofi alla scuola e in piena sicurezza. 

Per quanto riguarda la festa della pace è stato costruito un fiore con le parole della pace e i 

bambini e le docenti hanno ricevuto una delegazione delle autorità. Per la festa della mamma le 

sezioni hanno aderito all’iniziativa del “Settegiorni” con pubblicazione dei disegni fatti dai 

bambini. Ogni sezione ha partecipato all’iniziativa della Pro-loco sulla mattonella. Il progetto 

psicomotricità in palestra con gli esperti ha avuto successo. Prosegue anche il consueto progetto 

computer in aula informatica con la supervisione dei docenti.  

 

 

5. Progetti e proposte di educazione fisica scuola secondaria 

 

Si condividono i vari progetti e iniziative di attività motoria per la scuola secondaria di primo 

grado. Scuola attiva junior con basket. Nell’ultima settimana di aprile viene confermato il 

pomeriggio aggiuntivo di rugby. Ci saranno delle mini olimpiadi, individuali e a classi, che 

prevedono gare di Atletica leggera con finale 28 maggio, attività a squadre, come dodgeball, 

pallavolo e basket. Le attività verranno svolte il 17, il 20 e il 24 maggio nei momenti di 

compresenza in palestra. Si auspica di poter organizzare una finale anche per questa fase sempre 

nella giornata del 28 maggio.  

 

 

6. Progetto raccordo e costituzione classi prime 

 

La Dirigente informa il collegio dell’inziativa attualmente in corso con video, marionette e 

condivisione per le future classi prime della scuola primaria.  

Si informa il Collegio che riprenderà il progetto VALES, precursore dell’attuale valutazione, 

attraverso il quale sarà possibile la costruzione di classi prime medie eterogenee internamente e 

omogenee fra loro. Le prove di Matematica e Italiano sono mirate e testate in più situazioni. Tali 

prove vengono proposte alle classi quinte che le sostengono. 

A tal proposito interviene Gatti che illustra il raccordo infanzia-primaria. Il primo video è stato 

preparato dalle docenti delle classi quinte e le marionette da parte dell’infanzia. Il secondo video 

viene preparato dalle classi quarte con i loro alunni in cui si presenta la scuola nei vari ambiti e 

momenti di vita scolastica. Rimane il problema della privacy e ci si chiede fino a che punto sarà 

possibile riprendere visivamente i bambini e riprodurre la loro voce. I video e le marionette 

verranno portati in ciascun plesso. La Dirigente confida nell’esperto della privacy che sicuramente 

troverà una soluzione in merito. 

Allegranzini interviene per informare la Dirigente che ha ritrovato la parte di italiano relativa al 

VALES. 

 

 

7. Varie ed eventuali 

 

Interviene Marincola in merito al saluto alle quinte e chiede alla Dirigente la fattibilità o meno 

dello spettacolo a fine anno con l’associazione Saama Raac. La Dirigente concorda ma chiede di 

limitare la numerosità dei presenti in modo da mantenere la distanza interpersonale e di scegliere 

in modo consono gli spazi in cui realizzarlo.  

Crivaro chiede in merito alle quinte Pellico che invece prevedono lo spettacolo di fine anno in 

palestra in 3 momenti distinti per le tre quinte, più il consueto momento di saluto all’aperto con 

consegna del cappello e altre iniziative.  



La Dirigente invita i docenti a trovare una soluzione omogenea. 

Per la scuola dell’Infanzia l’8 giugno alle 16.30 nel giardino della scuola ci sarà un momento 

finale solo con i remigini fatto di canti con ingresso dei genitori.  

Per il plesso Moro rimane ancora in sospeso il discorso sulla possibilità di videoregistrare un 

momento di lezione come restituzione ai genitori del progetto teatrale a cui hanno aderito tutte le 

classi, in sostituzione al consueto spettacolo in diretta di difficile fattibilità. 

Cono interviene a sostegno di tale richiesta anche per il plesso della De Filippo. 

La Dirigente prende atto delle richieste dei docenti e dichiara che aggiornerà i docenti sulle stesse. 

Il Collegio si chiude alle ore 18.30. 

 

Il segretario        Il presidente D.S.  

Stefano De Vita       Cristina Tacchini 


